
 
 

COMPTE RENDU  

Réunion du secteur 2 du 2/11/2024 

HOTEL LE LION D’OR– CHINON (78) 

08h30 – 12h30 

 

 

 Présents 

Ligue des Hauts de France : 

Présents : 

- Evelyne Bauduin (Artois)  
- Chakib Bachiri (Flandres) 
- Cédric Betremieux (Honoraire) 
- Fernand Duchaussoy (Honoraire) 
- Pascal Poidevin (Aisne) 
- Franck Poret (Côte d’Opale) 
- Pascal Tranquille (Somme) 

Excusés : 

- Pauline Blondeau (Honoraire) 
- Claude Coquema (Honoraire) 
- Nathalie Depaw (Oise) 
- Stéfan Islic (Escaut) 

 

Ligue Paris-Ile de France : 

Présents : 

- Philippe Collot (Seine et Marne) 
- Claude Delforge (Val d’Oise)  
- Claude Deville Cavelin (Essonne) 
- Gérard Delorme (Hauts de Seine)  
- Ahmed Hadef (Seine St Denis) 
- Jean-Pierre Meurillon (Honoraire) 
- Brice Parinet (Yvelines) 
- Philippe Surmon (Paris) 
- Denis Turck (Val de Marne) 
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Ligue du Centre-Val de Loire : 

Présents : 

- Philippe Gallé (Indre et Loire) 
- Benoit Laine (Loiret)  
- Sébastien Salmon (Eure et Loir) 
- Marc Terminet (Cher) 
- Marc Touchet (Indre) 

Excusés : 

- Laurent Legendre (Loir et Cher) 
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 Ouverture : 

Claude Delforge adresse ses félicitations aux Présidentes et Présidents de 
District réélus et ceux nouvellement élus (Nathalie, Brice, Chakib et 
Sébastien). 

Marc Touchet, Président de l’ANPDF, remercie les membres présents et 
s’associe aux félicitations de Claude Delforge. Il précise que 25 districts ont 
vu la désignation d’un nouveau Président sur les 91 et 66 l’ont été durant les 
deux derniers mandats, soit un renouvellement de 2/3. 

Il remercie Philippe Gallé pour l’accueil qu’il a réservé aux adhérents du 
secteur 2 et leur accompagnantes. 

 

 Approbation du procès-verbal de la réunion du 20 avril 2024 – St Germain en Laye 
(78) : 

Le procès-verbal de la réunion du 20 avril 2024 est approuvé à l’unanimité. 

 

 Adhésion : 

Marc informe les membres du nombre d’adhésion au 25 octobre 2024 : 

- Secteur 1 : 10 sur 14 
- Secteur 2 : 19/21 
- Secteur 3 : 11/16 
- Secteur 4 : 14/18 
- Secteur 5 : 17/22 

Soit 71 sur 91 et 19 honoraires. 

 

 Congrès :  

Marc Touchet évoque le Congrès de l’ANPDF qui s’est déroulé le15 septembre 
2024 à Beaune et sollicite les participants sur leur ressenti concernant les 
thématiques des ateliers proposés. 

Le prochain congrès se déroulera en Méditerranée les 19 et 20 septembre 
2025. Deux candidatures sont envisagées pour le secteur 5 en 2026. Le 
secteur 1 accueillera le congrès en 2027. 
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 Mandature 2025/2028 

Marc dresse le bilan de la mandature 2020/2024 avec notamment la 
diffusion du guide du Président qui figurait sur la feuille de route. 
Il rappelle le travail collaboratif réalisé avec le collège des Présidents de 
district sur la répartition des voix dans le cadre de la nouvelle gouvernance. 
Il ajoute la mise en place de l’assistance juridique avec Florent Dousset. 
 
Il évoque la mandature 2025/2028 avec l’arrêt de 5 membres du bureau 
directeur : Sébastien Cornec, Daniel Durand, Raymond Fournel, Edouard 
Delamotte et Pierre Micheau. 
 
Les nominations des représentants des secteurs sont pratiquement 
terminées pour la composition du prochain comité directeur : 

- Secteur 1 : le 5 novembre 2024 
- Secteur 2 : ce jour 
- Secteur 3 : Daniel Rolet et Patrick Leiritz (suppléants : Françoise Vallet 

et René Molle) 
- Secteur 4 : Didier Anselme et André Vitiello (suppléants : Philippe 

Amaduble et David Blattes) 
- Secteur 5 : Alexandre Gougnard et Claude Requena (suppléants : 

Pierrette Barrot et Pierre Bourdet) 

Marc précise qu’il sera de nouveau candidat à la présidence de l’ANPDF. 

Les objectifs de la mandature seraient de pouvoir avoir une avancée sur les 
problématiques rencontrées par les instances : 

- Pouvoir obtenir en direct les flux financiers de la FFF vers les districts. 
- Augmenter les indemnités de préformation (stable depuis 2005), de 

les voir orienter vers le foot féminin et le futsal. 
- De voir résoudre les problèmes informatiques. 
- De revaloriser les aides pour les CTD-DAP. 
- De revoir les modalités et les montants attribués au titre du FAFA. 
- De développer le parcours de formation des nouveaux Présidents. 

Dans le cadre des échéances électorales de la FFF, Marc souhaite proposer 
un échange avec les deux candidats et le Bureau de l’ANPDF. Les débats 
pourraient porter sur : 

- Les incivilités. 
- Le fonctionnement général du reversement des contrats d’objectifs 

avec une réflexion sur le principe de solidarité et le fléchage sur les 
missions à réaliser. 

- La box pour la formation des arbitres qui est gratuite pour les arbitres 
de ligue et pas pour les arbitres de district. 

- La reconduction de la subvention FFF à l’ANPDF. 
- La possibilité de pouvoir inviter des partenaires sur des rencontres 

de l’Equipe de France. 
- L’assurance du dirigeant. 
- La mutualisation entre les districts. 
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 Election des représentants du secteur 2 : 

Marc rappelle que l’Assemblée Générale de l’ANPDF aura lieu le vendredi 15 
novembre 2024 à la FFF. 
Le Président sera désigné par les 10 représentants de secteur et proposé à 
l’assemblée générale. 
 
Pour la représentation du secteur 2, il est proposé les candidatures de : 

- Marc Touchet en qualité de Titulaire et pour suppléants Pascal 
Poidevin et Benoit Laine 

- Claude Delforge en qualité de titulaire et Philippe Surmon en qualité 
de suppléant 

Les personnes proposées sont élues à l’unanimité à l’exception d’une voix 
contre. 

 

 Questions diverses : 

- Benoit Laine évoque le partenariat avec le Crédit Agricole qui devient 
un ruissellement vers les districts et les ligues. De plus, il est parfois 
disproportionné pour des districts au sein d’une même ligue. 
Une discussion s’engage sur les différents partenariats notamment 
ceux qui concernent Nike et Pitch. 

- Marc Terminet a émis, par écrit, un vœu afin de modifier : 
o L’article 39 des RG de la FFF en autorisant une fusion entre 

clubs éloignés de 30 kilomètres et non plus 15 comme 
actuellement, 

o Et que figure dans la dénomination d’un nouveau club ainsi 
créé le nom d’une des localités, régions d’appartenance ou 
toute autre indication qui permette de le situer 
géographiquement. 

 
- Les participants souhaiteraient que le bureau du collège puisse 

émettre des vœux à l’Assemblée Générale de la FFF. 
 

- Le sujet sur l’interdiction du port du voile est évoqué suite à sa remise 
en cause. Il est rappelé l’article 1 des statuts de la FFF et qu’un projet 
de loi sur le maintien de la position actuelle est en bonne voie. 
 

- Cédric Betremieux et Philippe Collot évoquent les difficultés 
rencontrées afin de résoudre les problèmes informatiques à court 
terme. 

 
- Fernand Duchaussoy rappelle la convention qui lie la LFP et la FFF sur 

le versement des 2.5% des droits audiovisuels et des paris sportifs 
avec un versement minimum de 14.5 millions d’euros. Il alerte les 
Présidents sur le maintien des dispositions de la convention. 
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- Pascal Poidevin rappelle que l’assemblée générale de l’AE2F se 
déroulera le vendredi 13 décembre 2024 en marge de l’assemblée 
fédérale. 

 

 Prochaine Réunion Secteur 2  

Philippe Gallé remercie les participants d’avoir répondu aussi nombreux 
pour la réunion du secteur 2 dans son territoire, il espère que chacun a passé 
un bon moment et renouvelle son invitation à visiter la ville de Chinon et le 
département de l’Indre et Loire. 

Marc Touchet tient encore une fois à remercier Philippe Gallé pour 
l’organisation de la réunion du secteur 2 sur son territoire. Il souligne une 
belle participation interactive de chacune et chacun ainsi que des 
propositions à faire aux deux candidats à la Présidence de la Fédération. 

Les prochaines réunions de secteur se dérouleront les 31 janvier et 1er 
février 2025 dans le District Artois (Arras) et dans le District Parisien. 

 


